

## RETORNAN AL EDOMÉX 159 PAQUETES ELECTORALES POSTALES

Lilia González

*Recuerdan que todos los paquetes deberán estar en bodega máximo el 3 de junio para que puedan ser válidos*



De un total de mil 765 Paquetes Electorales Postales que fueron enviados por el Instituto Nacional Electoral a mexiquenses que radican en el exterior, 159 ya han retornado a territorio mexiquense.

Cada paquete electoral contenía la boleta electoral, el sobre voto, instructivo para votar, material promocional, documento sobre plataformas electorales, así como una guía para su regreso y el sobre postal voto.

“El envío se ha estado llevando a cabo por parte del INE, la empresa que se contrató fue Estafeta... prácticamente todos los paquetes que se han enviado, han llegado a su sitio de manera correcta y adecuada, el INE ha llevado una verificación de los domicilios y de la línea de guía que es prepagada”, comentó Karina Ivonne Vaquera Montoya, consejera electoral del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

En relación a los costos, se informó que la boleta electoral vía postal tuvo un costo de 60.55 pesos, el sobre-voto 18.43 pesos, el material promocional (postal con realidad aumentada) 6 pesos, el sobre paquete electoral de seguridad para el voto postal 332.90 pesos y las guías postales 900 pesos, por lo que el costo unitario de cada Paquete Electoral Postal es de 1 mil 317 pesos aproximadamente.

Señaló que los 159 paquetes que han retornado al Estado se encuentran debidamente resguardados en una bodega ubicada en Tláhuac para después ser trasladados a la Junta Local del INE.

“Todos los paquetes electorales postales deben arribar el 3 de junio a las instalaciones de Tláhuac porque de no arribar en esa fecha, no podrán ser contabilizados”, señaló al precisar que todos los paquetes serán contabilizados hasta el 4 de junio.